



Dans un site exceptionnel, en bordure du Golfe du Morbihan, l'aquarium de Vannes abrite des centaines d'espèces de poissons en provenance des eaux du monde entier.

1984-2014 : Aquarium de Vannes, 30 years of adventures and passion. In an exceptional site, on the side of the Gulf of Morbihan, the Aquarium of Vannes accommodates hundreds of fish species from the whole waters of the world.

L'Aquarium en chiffres

46 bassins
253 espèces différentes pour 2 000 animaux
1 600 kg de nourriture par an
275 000 litres d'eau

NOUVEAUTÉ
Avril 2014
Découvrez, touchez, caressez les animaux marins avec notre bassin tactile

Animations

Pendant les vacances scolaires, tous les après-midis, ne ratez pas nos animations !

Les lundis et vendredis : plongée nourrissage dans le bassin tropical
Les mardis, jeudis et samedis : animation nourrissage dans le bassin des roussettes, des raies et émissole
Les mercredis : nourrissage du crocodile
Les mercredis, vendredis et dimanches : nourrissage des tortues et requins

During the French school holidays, every afternoon, do not miss our demonstrations

On monday & friday : diving and feeding in the tropical tank
On tuesday, thursday & Saturday : feeding in the dogfish and rays pool
On wednesday : feeding of the crocodile
On wednesday, friday & sunday : feeding of the turtles and sharks

Commencez par l'incroyable richesse de la faune du Golfe du Morbihan, de l'Océan Atlantique et de la Mer Méditerranée, où de nombreuses espèces vous réservent bien des surprises. Admirez le ballet des hippocampes, l'art du camouflage du poulpe, le mimétisme de la seiche ...

Start with the incredible wealth of the fauna of the Gulf of Morbihan, the Atlantic and Mediterranean Sea, where many species have a lot of surprises for you. Admire the sea-horses ballet, the art of camouflage of the octopus, the mimicry of the cuttlefish...

Emerveillez-vous

devant des centaines d'espèces tropicales, aux couleurs féériques : poissons anges, poissons coffres rivalisent avec les demoiselles et autres clowns. Vivez le face à face inoubliable avec les tortues de mer et les requins à pointes noires.

Fill yourself with admiration front of hundreds of tropical species, with wonderful colours : angel fish, boxfish compete with damselfish and other clowns. Live the unforgettable, face to face with sea turtles and blacktip reef sharks.

www.aquariumdevannes.com

OUVERT
toute l'année
7j/7*

Terminez votre visite

en explorant les eaux douces tropicales des grands lacs d'Afrique, d'Amérique Latine et d'Amazonie. Observez des espèces à l'anatomie ou à la physiologie surprenante : les piranhas, les anguilles électriques, les poissons alligator ...

End your visit by exploring the tropical fresh waters of the great lakes of Africa, Latin America and the Amazon. Observe some species with surprising anatomy and physiology: piranhas, electric eels, alligator fish...



Horaires d'ouverture 2014

10h 12h / 14h 18h 14h 18h 9h30 19h30

Janvier							Février							Mars										
Lun	Mar	Mer	Jeu	Ven	Sam	Dim	Lun	Mar	Mer	Jeu	Ven	Sam	Dim	Lun	Mar	Mer	Jeu	Ven	Sam	Dim				
		1	2	3	4	5					1	2					1	2						
6	7	8	9	10	11	12	3	4	5	6	7	8	9	3	4	5	6	7	8	9				
13	14	15	16	17	18	19	10	11	12	13	14	15	16	10	11	12	13	14	15	16				
20	21	22	23	24	25	26	17	18	19	20	21	22	23	17	18	19	20	21	22	23				
27	28	29	30	31	24	25	26	27	28	24	25	26	27	28	29	30								
													31											
Avril							Mai							Juin										
Lun	Mar	Mer	Jeu	Ven	Sam	Dim	Lun	Mar	Mer	Jeu	Ven	Sam	Dim	Lun	Mar	Mer	Jeu	Ven	Sam	Dim				
			1	2	3	4				1	2	3	4					1						
7	8	9	10	11	12	13	5	6	7	8	9	10	11	2	3	4	5	6	7	8				
14	15	16	17	18	19	20	12	13	14	15	16	17	18	9	10	11	12	13	14	15				
21	22	23	24	25	26	27	19	20	21	22	23	24	25	16	17	18	19	20	21	22				
28	29	30	26	27	28	29	30	31	23	24	25	26	27	28	29	30								
Juillet							Août							Septembre										
Lun	Mar	Mer	Jeu	Ven	Sam	Dim	Lun	Mar	Mer	Jeu	Ven	Sam	Dim	Lun	Mar	Mer	Jeu	Ven	Sam	Dim				
			1	2	3	4					1	2	3					1	2	3	4	5	6	7
7	8	9	10	11	12	13	4	5	6	7	8	9	10	8	9	10	11	12	13	14				
14	15	16	17	18	19	20	11	12	13	14	15	16	17	15	16	17	18	19	20	21				
21	22	23	24	25	26	27	18	19	20	21	22	23	24	22	23	24	25	26	27	28				
28	29	30	31	25	26	27	28	29	30	31	29	30												
Octobre							Novembre							Décembre										
Lun	Mar	Mer	Jeu	Ven	Sam	Dim	Lun	Mar	Mer	Jeu	Ven	Sam	Dim	Lun	Mar	Mer	Jeu	Ven	Sam	Dim				
			1	2	3	4					1	2					1	2	3	4	5	6	7	
6	7	8	9	10	11	12	3	4	5	6	7	8	9	8	9	10	11	12	13	14				
13	14	15	16	17	18	19	10	11	12	13	14	15	16	15	16	17	18	19	20	21				
20	21	22	23	24	25	26	17	18	19	20	21	22	23	22	23	24	25	26	27	28				
27	28	29	30	31	24	25	26	27	28	29	30	29	30	31	1									

*Fermeture annuelle le 25 décembre et le 1^{er} janvier

Le coin des enfants

Anniversaire

Tu veux faire de ton anniversaire avec tes copains et copines un souvenir mémorable ? Viens le fêter à l'aquarium !



Coup de cœur des enfants

Incroyable mais VRAI !



Le crocodile du Nil

Ce crocodile a été capturé dans les égouts de Paris par les Pompiers en 1984. Ce reptile qui compte parmi les plus agressifs est une femelle qui répond au doux nom d'Eléanore...

Discover the amazing but true story of our crocodile, found in the sewers of Paris thirty years ago.